
Mail du 08/04/2021

Bonjour,
Par ce mail, nous soutenons le projet du GAEC du pas de la Roche. Nous habitons proche de 
l’exploitation et nous n’avons aucun souci d’odeurs ou de nuisances. Je suis éleveur depuis 
toujours, les agriculteurs sont souvent malheureusement critiqués mais nous aimons notre 
métier et nos mentalités ont évoluées. Là où certains se plaignent d’odeurs, nous prenons en 
compte les remarques, par exemple à la CUMA de Saint Gildas, une tonne à lisier avec 
enfouisseurs à disques a été acheté, plus besoin donc de D-ODORFAC car le lisier sera injecté 
dans le sol. Le nouveau bâtiment aura vocation de relocaliser la production. Ils sont attentifs au 
bien-être animal (truies gestantes sur paille, arrêt castration…) D’ici quelques années, de 
nombreux agriculteurs prendront leur retraite, il faut de la relève, laissons les plus motivés et 
passionnés faire leur métier.
Je vous prie d’agréer, Monsieur le Préfet, mes salutations distinguées
Cordialement
Pascal et Béatrice BERTRAND, voisins du GAEC du Pas de la Roche 


